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Comité Consultivo del Distrito para Educación Compensatoria (DAC) 

Actas de la Reunión General Ordinaria 
18 de Octubre de 2006 

 
Asistencia de Representantes Escolares: 
 
Miembros del Consejo Directivo: Presidente: Page;  Consejo Directivo: Balangón, Engle, 
Green, Mitchell y O’Connell; 
 
Escuelas Primarias Compensatorias: Anderson/Alcote, Griffin/Angier, Duncan/Bayview 
Terrace, McCroy/Doyle, Smith/Ericson, Engle/Franklin, Long/Fulton, Hernández/Hamilton, 
Cowen/Horton, Jubala/Lafayette, Sánchez/Lindberg-Schweitzer, Rosevear/Perry, Sevel/Toler, 
Vander Schuit/Vista Grande; 
 
Escuelas Intermedias Compensatorias: Hammons/Montgomery, O’Connell/Taft, 
O’Connell/Wangenheim, Moreno Wilson; 
 
Escuelas Preparatorias Compensatorias: García/Crawford MVAS, Savage/Kearny SCT, 
Gribsby/Mission Bay, Green/Morse, Mitchell/San Diego Science Tech; 
 
Escuelas Atípicas Compensatorias:  Price/Garfield, Balangón/Gompers, Newton/San Diego SCPA; 
 
Escuelas sin Title I: Gonzales/Hickman, Gonzales/Kumeyaay, McCrory/Standley;  
 
Escuelas “Charter”: Bozin/O’Farrell; 
 
Personal del Distrito:  Andrea, Bachofer, Beldock, Campbell, Díaz, Dusharme, Erdmann, 
Foster, Harper, Hightower, Johnson, Martínez, Palkowitz, Reed, Rode, Shannon, Tiffany, 
Zickert; 
 
Miembros del Público:  Contreras, Corona, Cotterell, Davis, Epperson, Dollone, García, 
Gilliam, Haney, Hammond-Williams, Izu, C. Johnson, K. Johnson, K. Johnson, M. Johnson, 
Maffiole, Marín, Marx, Millar, Morales, OK’Connell, Peacock, Piaso, Quinontes, Riehl, Ríos, 
Robinson, L. Royester, N. Royster, Sherard, Spathas, Torres, Vattuone, P. Williams, T. 
Williams, Wilson. 
 
1. Apertura de la Reunión  David Page, Presidente del DAC hizo la apertura de la reunión 

siendo las 6:35 p.m. 
 
2.   Informe del Presidente 

 Aprobación de las Actas: Las actas de la reunión del 20 de Septiembre de 2006 fueron 
revisadas. Hubo quórum. La propuesta (Montgomery) para aprobar las actas de fue 
aceptada. 

 
 Reuniones de las Mesas Directivas de Educación del Estado y Locales: Ninguna 

 
Page manifestó que la Solicitud Consolidada (Con App) Parte I, 2006-07 se envió a la 
Mesa Directiva de Educación la semana pasada y se aprobó. La Con App ya se mandó al 
(CDE) Departamento de Educación de California con las firmas para ratificar que el 
DAC fue consultado como se establece y que un comentario separado del DAC 
relacionado al SERP y al Plan LEA fue adjuntado. 
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 Debate del Plan LEA: A los representantes del DAC se les proporcionaron las primeras 

24 hojas del Plan LEA que incluyen la Meta de Desempeño 1: Todos los alumnos 
lograrán los estándares altos, como mínimo, obteniendo el dominio o sobrepasándolo en 
lectura y matemáticas para el 2013-2014. Los representantes recibieron una encuesta y se 
les pidió que revisaran el documento y llevárselo a su SSC para comparar las actividades 
descritas en el Plan LEA a las actividades implementadas en su plantel. Page explicó que 
el Plan Lea actual del Distrito debe estar alineado con más precisión con las actividades 
que se están implementando a la fecha en los planteles. Los miembros deben prepararse 
para debatirlo en la reunión del 15 de Noviembre de 2006. Hubo preguntas de la 
asamblea. 

 
 

 Encuesta para la Capacitación en Finanzas del Distrito: Page encuestó a los presentes 
en relación a la capacitación separada, fuera de lo que son las reuniones normales del 
DAC, para comentar sobre los temas financieros del distrito. Page coordinará a los 
presentadores de varias áreas para dar una descripción breve del presupuesto y como 
funciona el proceso del presupuesto. El taller de capacitación trataría lo siguiente: 

- ¿Cómo elabora el presupuesto el distrito? 
- ¿De dónde viene el dinero y hacia dónde va? 
- ¿Cuál es el  tiempo límite de presupuestos para el distrito? 
- ¿Qué tipos de presupuesto existen? 

 
A los interesados en participar en el taller de capacitación en un fin de semana les 
pedimos que se registren. Si hay suficiente interés, Page coordinará el evento y proveerá 
más detalles en una reunión futura. 

 
3. Informe del Consejo Directivo 
 

 Revisión de la Política de Participación Familiar Title I: Page trató el Informe 
Sintetizado que se distribuyó en la reunión del 20 de Septiembre de 2006, para su 
revisión a la asamblea. Se les pidió a los presentes que compartieran el documento con 
sus SSC. Ninguna sugerencia o enmienda se le hizo al Informe. Se propuso aceptar el 
Informe Sintetizado como se presentó (Franklin), secundada la propuesta (Morse y 
aprobada. 

 

 Organización del Comité de Elecciones de DAC: Se solicitaron voluntarios de la 
asamblea para formas el Comité de Elecciones. Las propuestas se aceptarán en la reunión 
del 15 de Noviembre de 2006. Page nombró a Marla O’Connell, del Consejo Directivo de 
DAC para presidir el Comité de Elecciones. Se seleccionaron 4 voluntarios para ayudar a 
O’Connell con el proceso de revisión de personas propuestas para la elección: Helen 
Green, del consejo directivo de DAC, Nico Duncan/Bayview Terrace, Hill 
Hammons/Intermedia Montgomery, Christina Robinson, Intermedia Marston. 
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La información relativa a las elecciones la puede encontrar en los Estatutos del DAC. Los 
puestos vacantes son: Presidente del DAC, Primer Vicepresidente (debió haber sido 
representante de DAC un mínimo de dos años) y Segundo Vicepresidente (debió haber 
sido representante de DAC un mínimo de un año). Los candidatos para estos puestos no 
deben ser empleados del distrito. Los representantes deben enviar una biografía antes de 
la reunión de Noviembre para poder ser candidato.  

 
4. Informes del Distrito/ Capacitación/ Colaboración 

 Información de la Coordinadora de Voluntarios: Ellen Tiffany, Administradora del 
Departamento de Relaciones Comunitarias, Socios en la Educación, Programa de 
Voluntarios, Departamento de Servicios de Aprendizaje presentó una semblanza de los 
servicios que proporciona. Se entregaron el Manual de Voluntarios, La Solicitud de 
Voluntarios para las Escuelas, La Hoja de información de Voluntarios e información del 
Departamento de Relaciones Comunitarias 2006-07. Tiffany contestó las preguntas de los 
presentes. 

 

 Información del Subsidio Discrecional de Bloque: Debbie Foster, Supervisora de 
Presupuestos, presentó información relacionada al Subsidio Discrecional de Bloque. Las 
escuelas recibieron una partida del 90 %, la cual puede llevarse como remanente al 
próximo ejercicio fiscal. El uso de los subsidios debe de ser paralelo con las metas del 
Plan Escolar para el Aprovechamiento Estudiantil del 2006—07 (SPSA). Los 
lineamientos para los gastos son: 

- Enseñanza en los Salones  

- Laboratorio del Salón 

- Tecnología (para corregir la disparidad de aprovechamiento) 

- Materiales para la Enseñanza 

- Útiles para biblioteca y escuela. 

- Mantenimiento 

- Capacitación Docente. 

 Centro de Padres Ballard: Elneda Shannon, Asistente Administrativa de Supervisión 
del Centro de Padres Ballard, entregó folletos e informes sobre las clases disponibles para 
los padres y personal docente. Para más información llamar al Centro de Padres Ballard 
al 619 293-4431. 

 
5. Comentario Público: Ninguno 
Ganadores de la Rifa: Fulton, Hamilton y McKinley. 
 
La reunión se clausuró siendo las 8:22 p.m. 
Actas levantadas por María D. Johnson 
 


